



SOSIALISASI DALAM RANGKA MENINGKATKAN MINAT SISWA KELAS XII UNTUK MELANJUTKAN KE PERGURUAN TINGGI

Alpiana Hidayatulloh¹, Inda Arry Pratama², Alpi Zaidah³

^{1,2}Prodi Teknik Sipil, FSTT Universitas Pendidikan Mandalika, Mataram, NTB

³Institut Nusantara Global, Lombok Tengah NTB

Article Information

Article history:

Received June 04,
2023

Approved June 10,
2023

Keywords:

Interest Socialization,
Class Xii Students,
Tertiary Institutions

ABSTRACT

The implementation of this activity was carried out at MA NWDI Kabar participants in this activity were class XII as many as 65 people consisting of Science and Social Sciences. This activity aims to carry out socialization in order to introduce tertiary institutions from the majors in tertiary institutions, organizations to the scholarships provided in tertiary institutions. The results of this activity were the number of students who enthusiastically participated and asked questions about the process that was passed to get the information conveyed. In addition, there were many students, around 50% of class XII students who.

ABSTRAK

Pelaksanaan kegiatan ini dilakukan di MA NWDI Kabar peserta pada kegiatan ini adalah kelas XII sebanyak 65 orang yang terdiri dari IPA dan IPS. Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan sosialisasi dalam rangka memperkenalkan perguruan tinggi dari jurusan yang ada di perguruan tinggi, organisasi sampai dengan beasiswa yang disediakan di perguruan tinggi. Adapun hasil dari kegiatan tersebut adalah banyaknya siswa yang antusias mengikuti dan bertanya mengenai proses yang dilalui untuk mendapatkan informasi yang disampaikan selain itu banyak siswa sekitar 50% siswa kelas XII yang mendaftar diperguruan tinggi baik di perguruan tinggi negeri ataupun swasta

© 2023 EJOIN

*Corresponding author email: Alpianahidayatulloh11@gmail.com

PENDAHULUAN

Kemajuan suatu negara ditentukan oleh kualitas pendidikan itu sendiri karena pendidikan merupakan salah satu sektor utama dalam mengembangkan kemampuan dan potensi yang dimiliki oleh penerus suatu bangsa agar terciptanya sumber daya manusia yang berkualitas.

Peranan pendidikan tinggi adalah mampu mencetak manusia terdidik yang memiliki intelegensi dan keterampilan yang mampu menciptakan kemajuan dalam segala bidang. Namun saat banyak pendapat atau cara pandang yang berkembang terutama dalam masyarakat yang tidak terhadap pendidikan, masyarakat beranggapan bahwa pembangunan pada bidang pendidikan hanya menghabiskan anggaran tanpa ada kejelasan manfaat yang dapat diambil dari pendidikan tersebut.

Cara pandang masyarakat menyebabkan banyak masyarakat tidak menyadari akan pentingnya pendidikan yang tinggi menjadi salah satu masalah besar yang harus diatasi karena hal itu menyebabkan rendahnya pendidikan masyarakat sehingga berdampak pada sumber daya manusia yang semakin melemah. Oleh karena itu kami merasa penting untuk melakukan sosialisasi akan pentingnya pendidikan yang tinggi pada tingkat MA/SMA terutama pada kelas XII. Dengan adanya sosialisasi tersebut diharapkan dapat meningkatkan minat siswa untuk melanjutkan keperguruan tinggi.].

METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan sosialisasi bertempat di MA NW Kabar di kelas XII sebanyak 40 siswa/siswi yang terdiri dari kelas IPA dan IPS. Kegiatan ini dilaksanakan pada Hari/tanggal : sabtu, 11 Februari 2023

Tempat : MA NWDI Kabar Ponpos Sa'adatuddarain NWDI Kabar

Jam : 09.30 – selesai

Adapun mekanisme pelaksanaan kegiatan meliputi:

1. Mengirim surat permohonan izin ke sekolah
2. Penentuan jadwal sosialisasi
3. Melakukan sosialisasi sesuai dengan jadwal yang sudah ditentukan dari sekolah.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Adapun hasil dari pelaksanaan kegiatan tersebut adalah berjalan dengan baik yang diikuti oleh 40 siswa dan siswa mengikuti kegiatan tersebut dengan baik, banyak siswa memiliki rasa ingin tahu yang tinggi mengenai dunia kampus dilihat dari banyak sesuai mengajukan pertanyaan mengenai berbagai jurusan – jurusan dan peluang kerja yang dimiliki setelah menyelesaikan kewajibannya sebagai mahasiswa.

Hal – hal yang disampaikan dalam kegiatan sosialisasi adalah mengenai pengenalan jurusan – jurusan yang ada di dalam universitas kemudian yang tidak kalah penting untuk disampaikan adalah mengenai beasiswa karena rata – rata siswa di MA NW kabar berasal dari keluarga yang kurang mampu jadi hal itu penting di sampaikan sebagai salah satu motivasi untuk melanjutkan ke perguruan tinggi.

Adapun bentuk kegiatan sosialisasi dapat dilihat pada gambar di bawah ini:



Gambar 1. Dokumentasi kegiatan sosialisasi

KESIMPULAN

Adapun kesimpulan yang dapat diambil dari kegiatan sosialisasi ini adalah bahwa siswa SMA terutama kelas XII di MA NW kabar ada beberapa memiliki kompetensi akademik yang cukup bagus dan memiliki keinginan untuk melanjutkan ke perguruan tinggi namun terkendala biaya dan ada yang tidak memiliki keinginan untuk melanjutkan ke perguruan tinggi karena punya keinginan langsung kerja sehingga melalui sosialisasi ini menjelaskan beberapa beasiswa pilihan yang di miliki oleh perguruan tinggi yang bisa dimanfaatkan oleh siswa yang memiliki motivasi besar untuk melanjutkan ke perguruan tinggi.

SARAN

Adapun saran dari sosialisasi tersebut adalah pentingnya melakukan sosialisasi pengenalan perguruan tinggi bagi siswa tidak hanya kelas XII, tapi sosialisasi dilakukan dari kelas X, sehingga siswa mengenal memiliki gambaran perguruan tinggi dari awal sehingga dapat mempersiapkan diri dengan baik.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima kasih kami ucapkan kepada:

1. Bapak kepala madrasah MA NWDI kabar yang telah memberikan kesempatan kami untuk sosialisasi
2. Bapak / ibu guru di MA NWDI Kabar yang telah membantu pelaksanaan sosialisasi sehingga berjalan dengan baik.
3. Siswa/siswa yang telah ikut serta dalam pelaksanaan sosialisasi

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Dzirusyidi, Zalmi. 2022. Sosialisasi Tentang Pentingnya Melanjutkan Pendidikan Yang Lebih Tinggi Sebagai Investasi Dalam Pembangunan Suatu Bangsa di Sekolah Menengah Atas Desa Alai Kecamatan Kendur. *Jurnal Awam*. 2(1). 9 - 14
- [2] Hasanah, Nurul. 2021. Sosialisasi Tentang Pentingnya Pendidikan Tingkat Perguruan Tinggi Kepada Masyarakat Desa Jaring Halus. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*. 2(1). 23 - 29
- [3] Karomani. 2021. Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru Untuk Peningkatan Angka Partisipasi Kasar Perguruan Tinggi di Kota Bandar Lampung. *Jurnal Sumbangsih*. 2(1). 71 – 81
- [4] Kusuma, Indra Laila. 2021. Sosialisasi Pentingnya Pendidikan Tinggi Bagi Lulusan SMA sederajat (SMAN 2 Karanganyar). *Jurnal Budimas*. 3(2). 222 – 226
- [5] Mayang, Yesika. 2018. Hubungan Dukungan Orangtua dan Motivasi Belajar Dengan Minat Melanjutkan Studi ke Perguruan Tinggi di SMA Negeri 1 Long Bagun. *Psikoborneo*. 6(3). 110 -116
- [6] Mira'ati, Fitriatun. 2018. Faktor - Faktor Yang Mempengaruhi Minat Melanjutkan Studi ke Perguruan Tinggi Siswa SMK Muhammadiyah 1 Bantul Tahun Ajaran 2017/2018. *Jurnal Pendidikan Ekonomi*. 7(4). 37 - 42
- [7] Widiensyah, Subhan. 2021. Upaya Peningkatan Minat Siswa dan Siswi SMAN 4 Cilegon (Suralaya) Dalam Melanjutkan Studi ke Perguruan Tinggi. *Jurnal Pengabdian Dinamika*. 8(1). 75 – 81